

<http://ammar.org.ar/Ammar-en-una-Jornada-de-Trabajo.html>

Ammar en una Jornada de Trabajo sexual, trata y explotación sexual

- Noticias - Capital -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 12 de junio de
2013

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

"El debate está abierto, con algunas compartimos pensamientos, con otras consensuamos y una minoría casi sin fundamento, se opone. Así que a seguir militando vamos por el buen camino y nada ni nadie nos detendrá!", dijo la compañera de ammar, Georgina Orellano.



Ammar participó el pasado 7 de junio de una jornada de debate, organizada por la Fundación para Estudio e Investigación de la Mujer (FEIM) junto con la Fundación Friedrich Ebert Stiftung (FES), el Centro de la Mujer de San Fernando (CEDEM) y el Centro de Estudios Carolina Muzzilli.

La actividad, que se realizó en el Apart Hotel Congreso, comenzó con la presentación de Mabel Bianco, presidenta de FEIM, junto a las co-organizadoras Clori Yelicic, del Centro de Estudios Carolina Muzzilli y María Rigat, de FES. "Queremos contribuir a este debate compartiendo las diferentes teorías y experiencias de quienes trabajan en esto. Hoy no llegaremos a conclusiones definitivas, lo que queremos es ampliar y avanzar en el debate y el conocimiento, en busca de adoptar mejores políticas públicas. Aquí empezamos este diálogo, al que luego se sumarán otras personas", sostuvo Bianco.

La primera exposición estuvo a cargo de la abogada e investigadora Daniela Heim, del INECIP, quien enfatizó la importancia de no trata, explotación sexual y trabajo sexual y criticó que las principales respuestas de los gobiernos frente a la trata sean desde el sistema penal. "La respuesta legal y punitiva es insuficiente", dijo y reclamó respuestas preventivas, escuchar a las mujeres en situación de prostitución, y trabajo en red entre las organizaciones de mujeres, agentes públicos y privados, y la policía, entre otros.

La socióloga e investigadora Silvia Chejter, del CECyM, señaló que "es tiempo de centrarse en quienes motorizan la prostitución: los hombres que pagan por sexo, y también de analizar la dimensión económica del sistema prostitucional, que se da en el marco de una sociedad capitalista y patriarcal".

Por su parte, Teresita Sifon, de la Asociación de Mujeres Argentinas por los Derechos Humanos (AMADH), integrada por mujeres que estuvieron en situación de prostitución, sostuvo que "la prostitución no es un trabajo, es algo de lo que queremos salir y revertir". Y manifestó que la prostitución deja marcas profundas en el cuerpo y la salud de las mujeres.

En otra contraposición, la compañera Georgina Orellano presentó la posición de Ammar y defendió el proyecto de Ley de trabajo sexual autónomo, que desde la organización venimos impulsando. Aseguró que "la prostitución es un trabajo y queremos tener los derechos de los demás trabajadores". Además contó que desde AMMAR-CTA "se promueven las cooperativas sexuales para que las mujeres puedan desprenderse de los proxenetas y habilitar sus propios lugares con autonomía".

Georgina reclamó además que "No nos confundan más, no somos víctimas para que nos rescaten, somos trabajadoras, queremos que nos permitan ser libres, decidir sobre lo que hacemos con nuestro cuerpo, sin hipocresía ni discursos moralistas".

La jornada continuó por la tarde con un panel que aportó la perspectiva política, integrado por las legisladoras María Luisa Storani (Diputada Nacional, UCR), Silvia Augsburguer (Diputada MC, PS FAP), y Liliana Parada (Diputada Nacional, UP) y con la coordinación de Mabel Bianco y el Dr. Andrés Gil Domínguez como comentarista. "Analizamos en qué aspectos de las políticas públicas se puede avanzar, más allá de la legislación, especialmente a nivel municipal, que es donde se deben promover y empezar estas políticas", comentó Bianco.

Por último, resaltamos las palabras de Georgina, quien se dirigió a todxs lxs presentes y dijo: "para ustedes seguramente no es lo mismo a que trabajemos con nuestras manos, a que trabajemos con nuestra vagina... entonces el problema es ese y ahí tenemos que debatir, que les pasa a ustedes con su sexualidad que no dejan que las demás definan su autonomía personal. ¿Realmente luchan contra la trata de personas o su lucha es disfrazada y en definitiva están luchando y combatiéndonos a nosotras?. Saquemosnos las caretas y basta de un doble discurso, si mi cuerpo es mio, yo tengo decisión sobre el. Entonces ¿por qué no respetan nuestra autodeterminacion?."